



Universidad Veracruzana

¡Bienvenidos!



Estimados estudiantes que hoy ingresan, el cuerpo directivo, personal académico, administrativo, técnico y manual, les dan la más cordial de las bienvenidas a la carrera de la ***Licenciatura en Enfermería.***

A partir de ahora, ustedes forman parte de la comunidad universitaria de la **Universidad Veracruzana**, una institución de alta calidad y con reconocimiento nacional e internacional, los invito a vivir al máximo su formación como futuras enfermeras y enfermeros: la etapa estudiantil es una de las mejores en la vida. La carrera de Enfermería requiere de dedicación y compromiso para culminar este proyecto de vida que ahora inician.

Es importante demostrar con habilidades y destrezas, así como con valores y principios, la oportunidad que tienen de estar cursando una carrera que los llevará a ser parte de una gran profesión como lo es la Enfermería, la cual desempeña un papel primordial en los servicios de salud del Estado de Veracruz y del país, en áreas hospitalarias y comunitarias, ejerciendo como personal operativo y especializado, gerentes de servicios en el área industrial, escolar, tanto en lo público como en lo privado y en el ejercicio libre de la profesión.

Es necesario que pongas todo tu esfuerzo para que la Enfermería siga siendo garantía en el cuidado de las personas y la mejor manera de hacerlo es, a partir de ahora, conducirse de manera ética, científica y humanística.

¡Sean todos bienvenidos a la
Facultad de Enfermería
de la Universidad Veracruzana
región Veracruz!



*Dra. Claudia Beatriz
Enríquez Hernández*
Directora

#UV_DamosMás
#IngresoUV2021
#OrgulloUV

